












C01-10/03(24/04)/03-Misc(13101)

قائمة رؤساء الوفود











ج03/10-01(04/24)03-نث(13101)

م	الدولة	رئيس الوفد	Head of delegation	country
1	المملكة الأردنية الهاشمية	سعادة السفير أمجد العضاليلة - المندوب الدائم لدى جامعة الدول العربية	H.E Amb. Amjad Al-Adaileh - Permanent Representative of Jordan to the League of Arab States	Jordan
2	دولة الامارات العربية المتحدة	معالي السيد سهيل بن محمد المزروعى - وزير الطاقة والبنية التحتية ومبعوث وزير الخارجية	H.E Suhail bin Mohammed AlMazrouei - Minister of Energy and Infrastructure. Envoy of the Minister of Foreign Affairs	Emirates
3	مملكة البحرين	معالي الدكتور عبد اللطيف بن راشد الزياني - وزير الخارجية	H.E Dr. Abdul Latif bin Rashid Al Zayani - Minister of Foreign Affairs	Bahrain
4	جمهورية أذربيجان	سعادة السيد جيهون بايراموف - وزير الخارجية	H.E Jeyhun Bayramov Minister of the Foreign Affairs	Azerbaijan
5	الجمهورية التونسية	معالي السيد منير بن رجيبية - كاتب الدولة لدى وزير الشؤون الخارجية والهجرة والتونسيين بالخارج (عضو الحكومة)	H.E Mounir Ben rejiba - Secretary of State to the Minister of Foreign Affairs, Migration and Tunisians Abroad (Member of the Government)	Tunisia
6	الجمهورية الجزائرية الديمقراطية الشعبية	معالي السيد أحمد عطاف - وزير الشؤون الخارجية والجالية الوطنية بالخارج	H.E Ahmed Attaf - Minister of Foreign Affairs and the National Community Abroad	Algeria
7	جمهورية جيبوتي	معالي السيد محمد ورسمة ديريه - وزير التجارة والسياحة	H.E Mohamed Warsmah Dirih - Minister of Trade and Tourism (Head of the Ministry of Economy delegation)	Djibouti
8	جمهورية أوزبكستان	معالي السيد جامشيد كوتشكاروف نائب رئيس الوزراء - وزير الاقتصاد والمالية	H.E Jamshid Kuchkarov - Deputy Prime Minister and Minister of Economy and Finance	Uzbekistan
9	المملكة العربية السعودية	معالي المهندس وليد بن عبد الكريم الخريجي - نائب وزير الخارجية	H.E Engineer Waleed Bin A.El-Khereiji - Deputy Minister of Foreign Affairs	Saudi Arabia



م	الدولة	رئيس الوفد	Head of delegation	country
10	جمهورية السودان	معالي السفير حسين عوض حسين - وزير الخارجية المكلف	H.E Ambassador Hussein Awad Hussein - Acting Minister of Foreign Affairs	 Sudan
11	الجمهورية العربية السورية	سعادة السفير حسام الدين آل-المنذوب الدائم لدى جامعة الدول العربية	H.E Ambassador Hossam El-Din Ala - Permanent Representative of Syria to the League of Arab States	 Syria
12	تركمانستان	سعادة السيد بابانياز يالاكوف - نائب وزير المالية والاقتصاد في تركمانستان	H.E Papanyaz Yalakov - Deputy Minister of Finance and Economy	 Turkmenistan
13	جمهورية الصومال الفيدرالية	- معالي السيد أحمد معلم فقي - وزير الشؤون الخارجية والتعاون الدولي - سعادة السيد جبريل عبد الرشيد - وزير التجارة والصناعة	- H.E Ahmed Moallem Faki - Minister of Foreign Affairs and International Cooperation - H.E Jibril Abdel Rashid - Minister of Trade and Industry	 Somalia
14	جمهورية العراق	وزير مفوض د. أروى هاشم عبد الحسن - القائم بالأعمال	Minister Plenipotentiary Dr. Arwa Hashem Abdel Hassan - Chargé d'Affaires	 Iraq
15	سلطنة عُمان	- سعادة الشيخ خليفة بن علي بن عيسى الحارثي - وكيل وزارة الخارجية للشؤون السياسية - د. صالح بن سعيد مسن - وكيل وزارة التجارة والصناعة والترويج للاستثمار	- H.E Sheikh Khalifa bin Ali bin Issa AlHarithy - Undersecretary of the Ministry of Foreign Affairs political Affairs - Dr. Saleh bin Saeed Musan - Undersecretary of the Ministry of Trade, Industry and Investment Promotion	 Oman
16	جمهورية طاجيكستان	سعادة السفير السيد خسرو صاحبزادة - سفير جمهورية طاجيكستان لدى قطر	H.E Khisrav Sohizoda - Ambassador of the Republic of Tajikistan to Qatar	 Tajikistan
17	دولة فلسطين	معالي الدكتور محمد مصطفى - رئيس الوزراء ووزير الشؤون الخارجية والمغتربين	H.E Dr. Mohamed Mustafa - Prime Minister and Minister of Foreign and Expatriates Affairs	 Palestine
18	دولة قطر	معالي الشيخ محمد بن عبد الرحمن بن جاسم آل ثاني- رئيس مجلس الوزراء وزير الخارجية (الرئاسة)	H.E Sheikh Mohammed bin Abdul Rahman Al Thani - Deputy Prime Minister and Minister of Foreign Affairs (Chair)	 Qatar



م	الدولة	رئيس الوفد	Head of delegation	country
19	جمهورية القمر المتحدة	سعادة السفير عطاء أفندي - المندوب الدائم لدى جامعة الدول العربية	H.E Ambassador Ataa Effendi - Permanent Representative of Comoros to the League of Arab States	 Comoros
20	جمهورية قيرغيزستان	معالي السيدة جيبك عبدالاييفا - نائب مدير الهيئة الوطنية للاستثمار	Her Excellency Mrs. Gebek Abdullayeva - Deputy Director of the National Investment Authority	 Kyrgyzstan
21	دولة الكويت	سعادة السفير الشيخ جراح جابر الأحمد الصباح - نائب وزير الخارجية	H.E Ambassador Sheikh Jarrah Jaber Al-hmad Al-Sabah - Deputy Minister of Foreign Affairs	 Kuwait
22	الجمهورية اللبنانية	- معالي الدكتور عبد الله بوحبيب - وزير الخارجية والمغتربين - معالي السيد أمين سلام - وزير الاقتصاد والتجارة	- H.E Dr. Abdullah Bouhabib - Minister of Foreign Affairs and Emigrants - H.E Amin Salam - Minister of Economy and Trade	 Lebanon
23	دولة ليبيا	معالي السيد عبد الحميد محمد الدبيبة - رئيس حكومة الوحدة الوطنية وزير الخارجية المكلف	H.E Abdul Hamid Mohammed Al-Dabaiba - Head of the National Unity Government and Acting Minister of Foreign Affairs	 Libya
24	جمهورية كازاخستان	معالي السيد عليك باكايف - نائب وزير الخارجية	H.E Alibek Bakayev Deputy Minister of Foreign Affairs	 Kazakhstan
25	جمهورية مصر العربية	سعادة السفير محمد مصطفى عرفى - المندوب الدائم لدى جامعة الدول العربية	H.E Ambassador Muhammad Mustafa Orfi - Permanent Representative of Egypt to the League of Arab States	 Egypt
26	المملكة المغربية	سعادة السفير محمد آيت وعلی - المندوب الدائم لدى جامعة الدول العربية	H.E Mohamed Ayt WAlI - Permanent Representative to the League of Arab States	 Morocco
27	الجمهورية الإسلامية الموريتانية	معالي السيد محمد سالم ولد مرزوك - وزير الشؤون الخارجية والتعاون والموريتانيين في الخارج	H.E Mohamed Salem Ould Marzoug - Minister of Foreign Affairs, Cooperation and Mauritanians Abroad	 Mauritania
28	الجمهورية اليمنية	معالي الدكتور شائع محسن الزنداني - وزير الخارجية وشؤون المغتربين	H.E Dr. Shaye Mohsin Al-Zindani - Minister of Foreign Affairs and Expatriate Affairs	 Yemen